



## **PALABRAS DEL DELEGADO**

Una agradable sorpresa al llegar a la Delegación del Centro INAH Veracruz fue conocer la revista Ollin, en donde la comunidad de especialistas tiene la oportunidad de dar a conocer los avances de sus proyectos y los productos de los mismos que logran durante rescates arqueológicos, excavando en los sitios, o con piezas restauradas, exposiciones temporales realizadas, importantes hallazgos, archivos rescatados, etcétera, plasmados en Ollin como artículos de divulgación con un lenguaje accesible a todo público.

Como una muestra de lo anterior, me corresponde entregarles, amigos lectores, el número nueve con un contenido variado de los investigadores de este centro: Fernanda Núñez Becerra, Ma. de la Luz Aguilar Rojas, Lino Espinoza García, Francisco Javier Andrade, Ma. de Lourdes Hernández Jiménez, Ma. del Pilar Ponce Jiménez, más un artículo de nuestro invitado Christian Rinaudo.

Se incluyen en esta edición algunas reseñas del Ciclo de presentaciones de libros 2011 realizado en el Archivo y Biblioteca Histórica de Veracruz. Para el año 2013 tenemos proyectado un ciclo más en donde esperamos contar con la más reciente producción bibliográfica y la presencia de todos ustedes para que nos apoyen en la difusión del acervo cultural.

A la comunidad INAH le deseo que siga con sus productivos y exitosos trabajos.

A los amables lectores que disfruten la revista que el Centro INAH, a través de sus editores, elabora especialmente para ustedes.

Arq[ui]to. José Luis Cruz Romero

